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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE DA ASSIS 

ATA DA SEGUNDA REUNIÀO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA SAÚDE DE 
ASSIS. Aos onze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte realizou-se a segunda 
reunião ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Assis. Estavam presentes os seguintes 
conselheiros Titulares: Benedita Quintiliano Pereira (AADVAR), Maria Madalena de 
Camargo (EAP) , Vilma Rodrigues Cipriano Soares (Coocassis), Vagner José de Campos 
(Sincomerciários), Balbina dos Santos Rosa Pontes (AMZR), José Aparecido Gomes (CG) , 
José André dos Santos (AMZU), Reginaldo Aparecido Marcolino (AMZU) , Eduardo Augusto 
Vella Gonçalves (Fema), Diléa Zanotto Manfio (EP), Layla Coelho Dalossi Amaral (OAB), 
lngrid Salgueiro Jarandilha da Silva (CRP), Marcos Abelbeck de Oliveira (SM), Anna Paula 
Macieira (HR), Adriano Luis Romagnoli Pires (SMS) , Claudinéia Aparecida de Carvalho Silva 
(SMAS), Carolina Camargo Oliveira (SME), Beatriz de Souza Dias (HR) , Mônica Helena 
Perini Fernandes (Nefro), Edmar Luis de Oliveira (Sta Casa) e Teima Gonçalves Carneiro 
Spera de Andrade (UNESP). Suplentes: Vanessa de Cássia Lemes (Apae), Célia Cristina 
de Mata Soares (Coocassis), Vera Lúcia Ribeiro Gomes (CG), Célia de Carvalho Ferreira 
Penço (AGIA), Selma Domingos (Sindsaúde),Cátia Auxiliadora Ribeiro (SM) e Luiz Fabiano 
Franco Lima (SM). Justificaram a ausência: Claúdia Regina Sprfcido (AVCCA), Eliana Rosa 
Sprícido Peitl (AVCCA), Geraldo Miranda (EAP), Cássia Regina Saad Pacheco (UNIP), 
Vanda Moreira da Costa Gomes Rocha (APCD) e Andrea Fauzia Rossi Lopes (SM). 
Convidados: Camila de Moraes Delehiaro (SMS), Alessandro Pereira Nuguo (URS), 
Fernanda Telles (SMS), Nilsa C. L. Leite (VE), Ana Claúdia P. Falcão (CRA), Angelita Lopes 
Martins (regulação), Cícero Donizeti da Mota (Ouvidoria) , Paula Carvalho Lower (SMS) e 
Cristiani S.A. Bussinati (SMS). O Presidente Marcos Abelbeck de Oliveira cumprimenta a 
todos iniciando a reunião. Coloca em votação a ata de 14/01 /20. E aprovada por 
unanimidade. Correspondências recebidas: 1.Clube da cadeira de rodas- Encaminha 
relatório de produtividade referente ao mês de janeiro de 2020; 2. Of. 06/20 - OAB - Assis 
- Indicação de representante neste Conselho: Titular: Dra Layla Coelho Dalossi Amaral e 
suplente: Ora Mariana Melo Figueiredo; 3. Mem 002/20 SMS - Encaminha prestação de 
contas do mês de dezembro de 2019 - Enviada para análise da COFI - Comissão de 
Orçamento e Finanças; 4.Mem 003/20 SMS - Encaminha prestação de contas do mês de 
janeiro de 2020 - Enviada para análise da COFI - Comissão de Orçamento e Finanças. 
Correspondências enviadas: Não houve. FALA DOS CONSELHEIROS: A conselheira 
Benedita Quintiliano Pereira esclarece que não é contra o recurso para a Casa de Jaú, só 
não concorda o local que o recurso é retirado, assim como também foi inserida duas emendas 
de vereadores para Associação Filantrópica Nosso Lar, entra no orçamento e não é serviço 
da saúde, solicita avaliação da Comissão de Tipificação. A conselheira Cátia Auxiliadora 
Ribeiro reintera a fala, são serviços da Assistência Social e lembra q. ue devemos começa~a 
pensar na Conferência Municipal da Saúde. A conselheira Diléa Zanotto Manfio cita o 
programa de repasse federal cujo cálculos serão por pessoa, esta nova gestão precisa se 
melhor compreendida pelos conselheiros e sugere uma reunião extraordinária pa 
~;~ecimentos das questões financeiras, explicar por exemplo, o que é recurso e o que é 
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que os moradores estão sendo direcionados para a Unidade Fiúza e lá não têm condições e 
lamenta que a Unidade da Vila Operária está carregadíssima. A conselheira Cãtia 
Auxiliadora Ribeiro sugere que os conselheiros se informem sobre a legislação de território 
e capacidade de atendimento, que a reivindicação têm que ser outra. A conselheira Diléa 
Zanotto Manfio lembra que o Plano Diretor esta em reformulação e que no momento de 
autorizar o loteamento deveriam vincular com as construtoras serem responsáveis por 
creche, escola e Unidade de Saúde nos loteamentos à serem abertos. A conselheira 
Carolina Camargo Oliveira informa o começo do ano letivo no dia 06/02 e agradece a equipe 
de endemias e a Secretaria Municipal da Saúde que detetizaram as 32 escolas. A conselheira 
Célia de Carvalho Ferreira Penço lembra a importância de iniciar na primeira infância a falar 
sobre saúde. O conselheiro Vagner José de Campos informa ser obrigado às construtoras , 
doar as áreas institucionais e a prefeitura que têm que realizar as obras. A conselheira Layla 
Coelho Dalossi Amaral se apresenta ao Conselho como representante da OAB. 
INFORMAÇOES DA SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE: O secretário, Adriano 
Romagnoli, faz uma retrospectiva das ações desenvolvidas pela Secretaria no mês, 
apresenta as novidades do site da Secretaria Municipal da Saúde, com destaque para os 
casos de dengue, mostra o mapa das Unidades de Saúde com seus respectivos territórios, 
horário dos médicos, fala das emendas dos vereadores. Sobre o cadastro do SUS, que as 
unidades terão muito trabalho pois terão que cadastrar mais de 4.000 pessoas por unidade 
e Assis não tem nenhuma com este número. Fala sobre o treinamento do CROSS, sobre a 
situação preocupante do contrato do NAR, que esta sem resposta. A conselheira Cãtia 
Auxiliadora Ribeiro informa que em reunião no Comite Municipal de Urgencia e Emergência, 
a pauta foi o NAR, que o contrato é direto com a Secretaria de Estado, mas o Comitê apoia 
o CIVAP para acertar a situação do NAR. Ordem do dia: Créditos Adicionais Especiais -
SAÚDE - Abertos no período de 01 /01/2019 a 31/08/2019 - Referente convênios que não 
foram executados integralmente após a abertura do crédito especial. A representante da 
Secretaria Municipal da Saúde, Fernanda Telles, explica cada um como segue: 1. Data 
09/maio, Decreto 7855, Lei 6674/19, Saldo 31/12/1 9 R$ 5.645,00 Fonte 05 Equipamentos 
odontológicos; 2. Data 09/maio, Decreto 7850, Lei 6669/19, Saldo 31/12/19 R$ 5.000,00 
Fonte 05 Consumo - Educação Permanente; 3. Data 09/maio, Decreto 7850, Lei 6669/19, 
Saldo 31 /12/19 R$ 8.000,00 Fonte 05 Serviços - Educação Permanente; 4. Data 09/maio, 
Decreto 7849, Lei 6668/19, Saldo 31/12/1 9 R$ 17.211,55 Fonte 05 Consumo - Alimentação 
Nutrição; 5. Data 09/maio, Decreto 7849, Lei 6668/19, Saldo 31 /12/1 9 R$ 2.054,00 Fonte 05 
Serviços - Alimentação Nutrição; 6. Data 09/maio, Decreto 7848, Lei 6667/19, Saldo 31/12/19 
R$ 93.996,57 Fonte 02 Dose Certa; 7. Data 09/maio, Decreto 7847, Lei 66. 66/19, Slaldo 
31 /12/19 R$ 7.417,98 Fonte 08 Exames regulação; 8. Data 09/maio, Decreto 7846, Le 
6665/19, Saldo 31/12/19 R$ 137.993,03 Fonte 02 Manutenção Frota; 9. Data 29/ma· 
Decreto 7872, Lei 6681/19, Saldo 31/12/19 R$ 3.108,25 Fonte 08 Consumo UBS; 10. a 
29/maio, Decreto 7873, Lei 6682/19, Saldo 31 /12/19 R$ 99.841,00 Fonte 08 Equipamentos -
Atenção Básica; 11 . Data 29/maio, Decreto 7874, Lei 6683/19, Saldo 31 /12/19 R$ 9.377,58 
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1 8.504,42 Fonte 05 Equipamentos - Centro Reabilitação; 13. Data 06/junho, Decreto 7885, Lei 
2 6692/19, Saldo 31 /12/19 R$ 62.338, 13 Fonte 08 Equipamentos - Centro Especialidades 
3 Assis (CEA): 14. Data 21/agosto, Decreto 7929, Lei 6708/19, Saldo 31/12/19 R$ 43.360,00 
4 Fonte 05 Saúde Sexual - Rede Cegonha; 15. Data 21 /agosto, Decreto 7929, Lei 6708/19, 
s Saldo 31 /12/19 R$ 73.193,52 Fonte 05 Saúde sexual - Rede Cegonha; 16. 21 /agosto, 
6 Decreto 7930, Lei 6707/19, Saldo 31/12/19 R$ 58.002,00 Fonte 05 Equipamentos - Centro 
7 Especialidades Odontológicas (CEO). O o Presidente Marcos Abelbeck de Oliveira coloca 
8 em votação o bloco, sáo aprovados por unanimidade; 17. Ad referendum de 23/01/20 -
9 Repasse de recurso para a Santa casa de Assis no valor de R$ 191.681 ,00 - Portaria nº 

10 3.339; O Presidente Marcos Abelbeck de Oliveira coloca em votação, é aprovado por 
11 unanimidade; 18. SISPACTO 2020. A representante da Secretaria Municipal da Saúde, Nilsa 
12 C. L. Leite e equipe apresentam, esclarecem as dúvidas, o Presidente Marcos Abelbeck de 
13 Oliveira coloca em votação, é aprovado por unanimidade; 18. Relatório da COFI -
14 Comissão de Orçamento e Finanças referente ao 3° Quadrimestre de 2019. A coordenadora 
15 da COFI Diléa Zanotto Manfio e Benedita Quintiliano Pereira esclarecem que aguardam 
16 documentação a ser enviada para esclarecimentos, pedem a retirada da pauta. O Presidente 
11 Marcos Abelbeck de Oliveira encerra a reunião com nota de pesar deste Conselho pela 
18 morte prematura da professora Renata Terribile, agradece a presença de todos e para 
19 constar, eu, Nelma Maria de Oliveira, secretária da Casa dos Conselhos, ~8/Jorei es~ _ . 

~2o0:)o.~~:a~~erá assinada. Assis 11 de fevereir:p 2020, /..Q_O,vvlf{.)~ 

~ . \ 

c!t{ ~ 

3 


